

Pont de Vaux 2015

Publicado por alex-ds - 20 Jul 2015 11:15

Muy malas noticias hoy para el mundo del motor con el fallecimiento de Bernat Martínez y Dani Rivas en Laguna Seca. Ayer daban por televisión en Directo en TeleDeporte las dos mangas de mundial de SuperBikes.

También malas noticias para el mundo del quad ya que QuadLeaks.com (web en italiano sobre el mundo del quad) cierra. Una pena porque era de las mejores páginas sobre información internacional sobre quads. Con información sobre todo de las carreras de Italia, pero también de Estados Unidos, con seguimiento de la GNCC, AMA ATV, etc.

Su administrador Andrea de Beni ha sido papá por segunda vez y me imagino que la falta de tiempo ha precipitado el cierre. De todas maneras voy a ver si puedo hablar con él para hospedar el dominio de forma totalmente gratuita para que no se pierda la información como ya pasó con quadtro.com

En otro orden de cosas, ya hay algunos equipos confirmados para Pont de Vaux 2015.

Dos equipos americanos:

De la mano de Thierry Verstappen - Mark Baldwin correrán con un Honda TRX 450 con arranque eléctrico, un super equipo formado por Josh Upperman, John Natalie y Adam McGill.

Josh Upperman ya ha estado en Pont de Vaux en varias ocasiones, la más reciente creo que en 2011 con el equipo oficial KTM, donde hizo la pole y sólo los continuos problemas de motor los apartaron del podio. Creo que llegaron a cambiar el motor hasta en 7 ocasiones. Su duelo con Jeremie Warnaia fue de lo mejor que he visto en Pont de Vaux.

John Natalie (IronMan) después de su reciente accidente en la AMA tuvo un amago de infarto y todavía no está recuperado, pero se le espera en Pont de Vaux 2015

Adam McGill (GNCC) está teniendo un buen año a nivel de resultados en la Gran National Cross Country y repite en Pont de Vaux por segundo año consecutivo. Os recomiendo los videos de las carreras que cuelga su hermana:

www.youtube.com/user/CMcGill42

El otro equipo americano será el formado por Josh Row, ganador este año de la Baja 1000 y Jarrod McClure.

Los ingleses favoritos del Rocketman correrán con un Suzuki LTR con Paul Winrow, Carl Bunce y el holandés Joe Maessen.

El tmabién holandés Mike van Grinsven con Yamaha juntamente con dos ingleses Sheldon Seal y Davey Cowan.

Y el francés Jeremie Warnia, campeón el año pasado con Romain Couprie,hará las 11h del total de 12h, porque correrá con Jeremy Forestier que sólo hará 1 hora por motivos de reglamento. Por lo tanto Forestier hará sólo la primera o última hora de la manga de noche que son 5 horas y no las puede hacer seguidas Warnia. El resto, de mangas, 3 y 4 horas, entrará a poner gasolina pero correrá sólo.

Respecto a los Españoles:

Daniel Remuñian, Mario Escuer participarán solos en la Iron-Man de la Kenny Quad Contest. Joan Vila y Albert Domineguez harán equip junsto también en la Kenny Quad Conest.

Marc Gobert y Pepe Vilà correrán juntos en las 12h de Pont de Vaux.

De Daniel Vilà no sé nada y de Guillem Ullastres tampoco aunque creo que no corre y creo que Oriol Vidal tampoco.

Re: Pont de Vaux 2015
Publicado por drakis - 20 Jul 2015 15:16

GRAN INFORMACIÓN CAMPEON.

.-Efectivamente, una pena que las webs se vayan cerrando pero es algo que ya vemos lo que ha pasado en España, Portugal, Francia, etc. El facebook y todas las nuevas tecnologías, están dando al traste con ellas. UNA VERDADERA PENA.

Excelente la información de PDV

Re: Pont de Vaux 2015

Publicado por El culebrillas - 20 Ago 2015 19:18

gracias alex, al dia con pont de vous;)
